

FORUM „ALTENPFLEGE DER ZUKUNFT“

Aula Erwin Teufel Schule | 17.10. | 19.30 Uhr

Das Pflegeforum führt Mitglieder des Sozialpolitischen Ausschusses des Landtags Baden-Württemberg mit Verantwortlichen von Trägern der Altenpflege im Land unter der Moderation eines Politikredakteurs der Stuttgarter Zeitung zusammen.



Niko Reith MdL

geb. 1969, lebt in Donaueschingen, verh. zwei Kinder; 2014 – 2016 und seit 2021 Abgeordneter der FDP im Landtag Baden-Württemberg, dort sozialpolitischer Sprecher der FDP/DVP-Fraktion; Unabhängiger Versicherungsmakler; kommunalpolitisch aktiv, vertritt die FDP/DVP-Fraktion als Obmann in der Enquete-Kommission „Krisenfeste Gesellschaft“, Themen zuletzt: „Demenzerkrankungen“, „Barrierefreiheit“, „Jugendhilfe“



Stefan Teufel MdL,

geb. 1972, lebt in RW, verheiratet, drei Kinder; seit 2006 für die CDU Abgeordneter des Wahlkreises RW (Direktmandat, stellv. Fraktionsvorsitzender) und Mitglied des Sozialausschusses des Landtags; Arbeitete 20 Jahre u.a. bei verschiedenen Krankenkassen (AOK, BKK Gesundheit, DAK Gesundheit), war stellv. Aufsichtsratsvorsitzender der Kreiskliniken RW, im Kreisausschuss des DRK und im Kuratorium der Steinbeis-Stiftung.



Florian Wahl MdL

geb. 1984, lebt in BB, 2011-2016 und seit 2021 für die SPD Mitglied des Landtags; Vorsitzender des Ausschusses für Soziales, Gesundheit und Integration im Landtag; Studium der Politikwissenschaft und Anglistik (Staatsexamen), Seit 2011 Mitglied der Antragskommission des SPD-Landesverbandes B-W und seit 2018 Mitglied des SPD-Landesvorstandes. Kirchliches Engagement u.a. als Kirchengemeinderat und 2013 - 2020 als Mitglied der Landessynode der Evangelischen Kirche Württemberg. „Ein Leben in Gesundheit und Würde ist Menschenrecht“

FORUM „ALTENPFLEGE DER ZUKUNFT“



Dorothea Wehinger MdL

verh., drei erwachsene Söhne, lebt seit 1979 im Hegau, war in der Jugendarbeit und frühkindliche Erziehung tätig; seit 2016 im Landtag für die Grünen, Sprecherin für Kinder und Familien der Fraktion der Grünen, stellvertretende Vorsitzende des Sozialausschusses. Themen: In den 70er Jahren Frauenbewegung, Anti-AKW- und Friedensbewegung; setzt sich für Klimaschutz, Naturschutz, Energiewende sowie für Kinder und Familien und gute Bildung für alle ein.



Dr. Kornelius Knapp

Dr. phil, Dipl.Päd.; Vorstand Sozialpolitik im Diakonischen Werk Württemberg seit April 2022, zuständig für die Bereiche Alter und Pflege, Kinder, Jugend und Familie, Behindertenhilfe und Psychiatrie sowie Freiwilliges Engagement. 2016 – 2022 Abteilungsleiter der Abteilung Bildungspartnerschaft bei der Stadt Stuttgart; davor Referent für Personalentwicklung und Leiter von Projekten bei der Diakonie Württemberg.



Heiner Heizmann

Studium Soziale Arbeit sowie Sozial- und Arbeitsrecht, seit 2015 beim Caritasverband der Diözese Rottenburg-Stuttgart, leitet seit 2020 das Kompetenzzentrum Sozialpolitik. Er wirkt im Netzwerk Alter und Pflege des Caritasverbands mit, in dem sich die Träger der Altenhilfe organisieren, koordiniert die politische Vertretung des Caritasverbands und wirkt auf gute und zukunftssichere Rahmenbedingungen für die Altenhilfe in BW hin.



Boris Strehle

Leiter Aufgabenfeld Altenhilfe, Stiftung St. Franziskus. Seit 2001 für die Altenhilfe der Stiftung St. Franziskus aktiv. Zuständig für 13 stationäre Altenhilfeeinrichtungen in 6 Landkreisen mit über 750 vollstationären Plätzen, 50 Tagespflegeplätzen und vier ambulanten Pflegediensten. Es werden derzeit rund 1.800 Klienten von etwas mehr als 1.000 Mitarbeitenden unterstützt und begleitet. Sprecher im Netzwerk Alter und Pflege, einem Zusammenschluss von 74 katholischen Anbietern von stationärer und ambulanter Hilfe im Bereich der Diözese Rottenburg-Stuttgart.